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Vor Jahren wurde allen ARD-Sportleuten das Branding entfernt. Das heißt, man durfte die
Marke des Bekleidungssponsors nicht mehr erkennen. So wurden die Logos überklebt ... Und
was lässt man Oliver Pocher

  

 machen? Er setzt seinen jahrelangen Bekleidungssponsor gut ins Bild . Nun gut, er ist ja auch
nicht bei der Olympiade in China.
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http://www.ard-werbung.de/preview09/teaser.php

